### **NOTA DE PRENSA**



Contacto:
Calle Chinchón 1018 Piso 6
San Isidro, Lima
República del Perú
T. +511 207-4700
marcela.ramirez@ibtgroup.com

# Reyes de España conocen proyecto FUNDADES

## Participaron 10 integrantes del Call Center del Complejo Hospitalario Guillermo Kaelín de IBT Group

El rey Felipe VI de España junto a su esposa la reina Letizia presidieron el acto de presentación del Programa FUNDADES para la integración de jóvenes con escasos recursos o afectados por discapacidad motora, celebrado en la Oficina Técnica de Cooperación de la Embajada de España de Lima. Allí han conocido de primera mano este proyecto a través de las palabras de Lucía Claux, Presidenta de Fundades, quien realizó una exposición sobre el trabajo en conjunto que se viene desarrollando en beneficio de la inserción laboral de personas con discapacidad.

La ceremonia a la cual asistieron autoridades de ambos países, contó con la presencia de los participantes del proyecto de las empresas IBT Group, Konecta Perú y Mibanco, quienes han sido reclutados y capacitados por la Fundación DKV Integralia y FUNDADES.

IBT Group, a través de diez colaboradores del call center y otras áreas de nuestros complejos hospitalarios, estuvieron presentes y pudieron compartir su experiencia de trabajo con los monarcas de dicho país.

IBT Group, a través de su empresa Villa María del Triunfo Salud SAC, que gestiona el Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin de La Fuente de Essalud bajo la modalidad de Asociación Público Privada, lleva a cabo desde el año 2014, este proyecto de inclusión laboral de personas con discapacidad, ofreciendo un empleo estable, formal, con capacitación permanente y oportunidades de crecimiento dentro de la empresa a más de 40 personas, brindando igualdad de oportunidades y las mismas condiciones de trabajo que a los demás colaboradores.

IBT Group continuará trabajando con Fundades en beneficio de la inserción laboral de personas con discapacidad.

### Sobre el Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin:

El Complejo Hospitalario Guillermo Kaelin de Villa María del Triunfo pertenece a EsSalud, atiende a 250,000 asegurados de la Red Asistencial Sabogal. Es gestionado bajo la modalidad de Asociación Público Privada de gestión integral (bata blanca) a cargo de Villa María del Triunfo Salud SAC, empresa que forma parte de IBT Group.

### Acerca de IBT Group

Es un grupo empresarial especializado en el desarrollo de obras públicas e implementación de proyectos de construcción y equipamientos para instituciones públicas. Sus soluciones son integrales y abarcan desde la ingeniería, los estudios, el diseño y la construcción; hasta la venta, entrega e instalación de equipamientos con su consiguiente capacitación, mantenimiento y operación.

Más de 40 años de trayectoria global en el mundo de la construcción avalan la solidez y el conocimiento técnico de IBT Group. Esto le permite ofrecer los más altos estándares de calidad en cada uno de sus proyectos y contribuir al desarrollo y el progreso respetando el medioambiente en un marco de innovación constante. IBT Group con sede central en Miami, forma parte de Eurofinsa. El Grupo cuenta con filiales en París, Londres y Madrid, además de oficinas locales permanentes en 32 países en todo el mundo. La plantilla del Grupo está formada por más de 5700 empleados.

Para obtener más información, visite www.ibtgroup.com.